



Escucha el de hoy:
Vitor Roque ya es
una realidad



FC Barcelona

Querido Àlex, hoy hace 38 años que nos dejaste y a mamá y a mí nos parece que fue ayer. Tengo grabadas las imágenes de aquel día en mi memoria y me entristecen tanto que han influido en mi vida de tal manera que **sin ti, mi vida habría sido muy distinta, seguro que peor.**

Te fuiste un día especial, el día de los Santos Inocentes. Tú eres uno de ellos. Pero gracias a tu trisomía 21, el Síndrome de Down, nuestra vida cambió y gracias a ti mamá, tus hermanos y yo dirigimos parte de nuestras vidas a buscar fórmulas que mejoren la vida de las personas que como tú tenéis más dificultades para vivir una vida normal. Al principio, tuvimos que luchar mucho para erradicar las mofas, aunque aún hoy en día algún ignorante las utiliza despectivamente. **Gracias a ti, creamos dos fundaciones que han hecho un gran trabajo y siguen haciéndolo por las personas con dificultades.** En 1984 cofundamos la Fundació Catalana Síndrome de Down que se ha convertido en pionera a nivel mundial. Ahí trabajamos empezando de la nada y ahora es un referente. A principios del SXXI, mamá y yo, junto con otras personas que nos ayudaron y nos animaron, creamos la Fundación Alex (fundacionalex.org) cuyo objetivo era la inclusión a través del deporte y con el apoyo médico de nuestros hospitales. Desde entonces hemos operado y tratado a niños de muchas partes del mundo en nuestros hospitales, creado proyectos de apoyo al deporte inclusivo, como la vela adaptada con el Club de Vela del Puerto de Andratx, del que hemos sido pioneros en España



CARTAS A ÀLEX
Gabriel Masfurró

**ÀLEX, SIEMPRE
CAMINAREMOS JUNTOS**



El Atlètic Lleida Genuine, en una sessió.

FUNDACIÓ ÀLEX

y vamos a participar en la Copa del América en Barcelona el próximo año con actividades de vela inclusiva. **Hemos creado de la nada un equipo de fútbol Genuine en Lérida.** Colaboramos estrechamente con la Liga de Hockey hierba Plus. Realizamos durante muchos años proyectos de inclusión por toda España con el proyecto de becas *Nuestros Héroes* que fue un éxito y muchos proyectos más que podéis encontrar en nuestra web. Pero no lo hemos hecho solos, siempre nos ha gustado caminar de la mano de otros y gra-

cias a instituciones como el COE y su presidente Alejandro Blanco, LaLiga, con Javier Tebas, la Federación Catalana de Hockey y su presidente Xavier Adell y cómo no, Santi Deo, presidente de la Española. O Ginés Martínez Pina y toda la junta directiva de CVP Andratx y su Director Deportivo Juanjo Beltrán, alma mater. Y las *Estrellas de Àlex*, deportistas y artistas relevantes en su profesión que siempre nos han echado no una mano sino el cuerpo entero para ayudarnos en distintos proyectos y, por supuesto, queridas empresas e instituciones que nos han ayudado a caminar por este largo, difícil y tortuoso camino como dirían The Beatles. **Hijo, gracias a ti por haber nacido con tus dificultades, pues nos abriste los ojos y nos diste a conocer un mundo que ahí estaba y no veíamos.** Gracias a ti, y especialmente cuando nos dejaste, decidimos seguir ayudando a tantísimos otros Àlex que hay en el mundo, pero siempre de la mano de otros que nos han apoyado. Nunca hemos caminado solos y seguiremos por este camino, pues "se hace camino al andar..." como describió con hermosura Antonio Machado y luego cantó Joan Manel Serrat. Y finalmente hijo, agradecer en tu nombre y en el de toda la familia a MARCA y Unidad Editorial y a sus directores por **haberme permitido escribir durante estos 15 años estas cartas dirigidas a ti y que me permiten emocionarme cada vez que te escribo** porque sé que las lees y sabes que tu paso por este mundo no fue en balde. "Fill, gràcies per cuidar-me, per cuidar-nos i que sàpigues que segueixo emocionant-me cada vegada que t'escric. T'estimo, Àlex".

Lío con las subcontratas del Camp Nou

EL PERIÓDICO Denuncia que presuntamente manipulan las nóminas

C. N.

El Periódico informó ayer que empresas subcontratadas para reformar el Camp Nou están presuntamente manipulando las nóminas de sus empleados para tratar de burlar a Inspección de Trabajo. Esta ha sido la práctica de al menos tres sociedades que operan en el estadio bajo las órdenes de Limak, la contratista principal que lleva a cabo la remodelación. Entre las acciones que denuncia el rotativo se encuentran: pagos por vía electrónica que luego no figuran en la nómina, conceptos mal calculados en detrimento del trabajador, categorías no correspondientes, bajas en Fiestas... ●



TODO EL DEPORTE AL ALCANCE DE TU MANO

Con la APP de MARCA te lo ponemos en bandeja

¡Vive todo el
deporte en directo!



¡Descárgate ya la APP!



Apple Store



Google Play

MARCA